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Abstract (en)
The franking machine comprises auxiliary counters designated by their title (name) and stored in alphabetic order in a counter space of a working
memory on battery stand-by. Each counter consists of a service zone, a title zone, a date zone, a cash running total zone (cash counter) and
an envelope running total zone (envelope counter). The search for a counter is carried out by a scan of the names. A counter is generated by
composition of the name and storage in the counter space: search for the location of the new counter and shift of all the following counters from this
location. A counter is eliminated by shifting by one number all the counters following the counter to be eliminated, starting with the one following it.
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Abstract (fr)
La machine à affranchir comporte des compteurs auxiliaires désignés par leur intitulé (nom) et rangés selon l'ordre alphabétique dans un espace
Compteurs d'une mémoire de travail secourue par une pile. Chaque compteur est constitué par une zone de service, une zone d'intitulé, une
zone date, une zone cumul d'espèces (compteur d'espèces) et une zone cumul de plis (compteur de plis). La recherche d'un compteur se fait par
défilement des noms. La création d'un compteur se fait par composition du nom, et rangement dans l'espace Compteurs : recherche de la place du
nouveau compteur et décalage depuis cette place de tous les compteurs qui suivent. La suppression d'un compteur se fait en décalant d'un numéro
tous les compteurs qui suivent le compteur à supprimer, en commençant par celui qui le suit.
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